

Program Beasiswa Bahasa Kerjasama Muhammadiyah dengan EMI Telah Resmi Dibuka

Senin, 10-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA – Program beasiswa bahasa yang diselenggarakan oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah bekerjasama dengan Euro ManagementIndonesia (EMI), Senin (10/4) resmi dibuka. Pembukaan dan pengenalan program tersebut dilaksanakan di Kantor Euro Management, Jalan RP Suroso No.6, Cikini, Menteng, Jakarta.

Wahid Ridwan, selaku perwakilan dari Pimpinan Pusat Muhammadiyah mengatakan agar seluruh peserta dapat mengikuti program tersebut dengan disiplin.

“Sekali masuk tidak boleh absen. Kita komitmen dengan apa yang kita inginkan dan alhamdulillah Euro Management sudah menyediakan itu, jadi nanti tinggal rekan-rekan sekalian percaya pada Euro Management,” jelas Wahid.

Wahid berharap agar Euro Management juga dapat menyelenggarakan IELTS Preparation mengingat banyak tenaga pengajar di universitas-universitas Muhammadiyah sangat membutuhkannya dan permintaan penyelenggaraan beasiswa juga datang dari warga Muhammadiyah di beberapa daerah seperti Yogyakarta dan Jawa Timur yang berharap dapat melaksanakan program secara intensif.



Sementara itu Bimo Sasongko, Direktur dan CEO EMI berharap peserta yang ikut dalam program tersebut dapat menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi dengan mempelajari bahasa dunia.

“Sehingga nanti setelah mereka menguasai bahasa dunia ini terinspirasi untuk menuntut ilmu ke negara-negara maju, dan tentu saja Euro Management terus berkomitmen untuk membantu memfasilitasi mereka semua untuk bisa mendapatkan program studi, baik S1, S2 maupun S3, baik melalui program beasiswa, melalui Muhammadiyah maupun berbiaya,” ujar Bimo.

Pembukaan dan pengenalan program beasiswa ini merupakan tindak lanjut dari MoU yang dilaksanakan

antara Muhammadiyah dengan EMI pada bulan Maret lalu. Acara dihadiri oleh 50 calon peserta yang merupakan aktifis Muhammadiyah, dan pada kesempatan itu juga dilakukan serah terima data peserta dan modul pembelajaran. Sementara kelas untuk perdana akan dimulai pada pekan depan. **(raipan)**